

卒業生からのメッセージ



横瀬 真菜さん

(下妻市立下妻中学校卒)

獨協医科大学 看護学部

下妻二高での3年間を通して、自分は恵まれた環境の下で過ごしていたことに気が付きました。生徒と真剣に向き合ってください先生方や学校の友達と充実した高校生活を送ることができます。特に進路実現の際には、なかなか良い成績が出せずに悩む時期がありました。そんな中で、手厚く熱心に的確な指導をしてくださる先生方の存在に大変助けられました。また、自分の進路に合わせて文系理系を選択することが可能です。同じ目標を持ったクラスの仲間と切磋琢磨しながら学びを深め、辛い場面でも互いに励まし合って乗り越えることができました。

クラスマッチや文化祭、体育祭など学校全体での行事も盛んです。生徒同士での交流を深めながらたくさんの楽しい思い出を作ることができます。

下妻二高は心身共に成長し、自分の可能性を大きく広げることができる学校です。皆さんもぜひ、下妻二高で夢を追いかけて充実した学校生活を送ってください。



野村 昶希さん

(下妻市立下妻中学校卒)

関東信越国税局 税務職員

下妻二高は、頭と心と体をバランスよく磨ける学校です。私は3年間ソフトボール部に所属していました。仲間と支え合いながら練習に励み、関東大会やインターハイ出場を果たし、全国レベルのチームと戦えた事はかけがえのない思い出です。私はソフトボールを通し、忍耐力や協調性など、将来必要な力を身につけることができました。下妻二高にはたくさんの運動部と文化部があり、多くの生徒が所属して意欲的に活動しています。また、文武両道ができる環境が整っているので、ぜひ好きなスポーツや芸術などに取り組んで自分を磨いて下さい。

進路に関しては進学する生徒がほとんどですが、私の様に公務員を目指す生徒向けには公務員模試、専門学校講師による試験対策ガイダンスなどがあり、受験期には担当の先生が小論文や面接の指導をしてサポートしてくれます。進学に拘らず、様々な進路の実現に向けて柔軟に対応してもらえる事も下妻二高の魅力だと思います。

私たちの学年はコロナ禍で過ごした3年間でしたが、入学した時に先生が示して下さった「10年後に活躍できる人材に」と言う目標を心に刻み、新たな道を歩み始めました。

これから皆さんが過ごす学校生活は、私たちが経験できなかったたくさんの活動の場が戻ってきます。下妻二高で色々な事にチャレンジし、楽しい高校生活を送って下さい。



羽深 美咲さん

(古河市立三和北中学校卒)

埼玉県立大学

下妻二高は、学校の雰囲気の良さが魅力的だと思います。毎朝さわやかな挨拶が飛び交っています。明るい生徒が多く、毎日楽しい学校生活を送ることができます。私たちの世代は、コロナ禍で思うような学校生活を送ることができませんでした。しかし、生徒会の人たちが中心となって文化祭やクラスマッチを行うことができました。また、下妻二高は部活動がとても活発です。特に運動部は全国大会に出場している部活もあります。

進路実現のサポートが充実している点も魅力的です。大学進学や就職などどんな進路でもしっかりサポートしてもらえます。私は、なかなか成績が上がらず悩んでいた時期がありました。しかし、先生方に勉強方法やおすすめの参考書を教えていただいて成績を上げることができました。小論文や面接の指導もしていただき最後まで熱心に指導して下さりました。本当に感謝しています。

私は、高校の三年間を下妻二高で過ごすことができよかったですと思っています。皆さんもぜひ下妻二高で充実した高校生活を送ってみてください。



吉村 唯さん

(下妻市立東部中学校卒)

株式会社 LIXIL

下妻二高の魅力は、高校生活の三年間を充実したものにできることです。

特進クラスや課外、進級して自分が望む進路に合わせた文理選択や進みたいレベルに合ったクラス選択を行えます。文理選択や特進クラスを選ぶかなど、悩むことも多いと思います。私もたくさん悩みました。ですが、担任の先生との二者面談があるので、相談をし、自分に合った選択をすることができました。

また、部活も盛んな学校なので、運動部、文化部ともに様々な部活動があります。私も箏曲部に所属し、仲間と発表に向けて練習に励んでいました。部活と勉強を両立させている生徒も多くいます。

進路面では、進学する生徒が多い中、私のように就職を希望する生徒にも、履歴書や志望動機などの添削、面接指導など、最後まで手厚いサポートをしていただきました。

まだ現時点で将来が見えない人もいると思います。私もその一人でした。下妻二高で三年間を過ごし、様々なことを学び、今、社会人となり働いています。皆さんも高校三年間を下妻二高で過ごしてみませんか。